

# 366 Tage - 366 Geschichten

## 366 Tage Challenge 2024

Von Gedankenchaotin

### Kapitel 108: 17.04.2024 - verwöhnen

*“Wann hast du heute Feierabend?”*

Als Leana die Nachricht ihres Freundes Noah auf ihrem Handy las, lächelte sie sofort. Sie war erst seit ein paar Monaten mit Noah zusammen und noch immer bis über beide Ohren verknallt. Sie schrieben sich über den Tag hinweg oft Nachrichten und Leana lächelte jedes Mal verliebt vor sich hin.

Sie arbeitete derzeit in einer kleinen Boutique und träumte insgeheim sogar von ihrer eigenen. Sie antwortete Noah direkt und teilte ihm mit, dass sie noch etwa zwei Stunden arbeiten musste, bis ihre Chefin sie ablösen konnte.

*“Super, ich hole dich ab.”* Mehr kam als weitere Nachricht nicht zurück und Leana runzelte kurz die Stirn. So knapp antwortete Noah sonst nie, aber egal wie oft Leana in den nächsten zwei Stunden auch wissen wollte, was sie nach Feierabend tun würden, Noah wich ihr auch.

Völlig im Unklaren stand sie nach Feierabend aber trotzdem vor dem Geschäft und wartete auf Noah. Schon von weitem konnte sie ihn auf sich zulaufen sehen und sofort legte sich ein sanftes Lächeln auf ihre Lippen.

*“Hey Babe”*, begrüßte der Blonde seine Freundin direkt und drückte ihr einen Kuss auf die Lippen. Leana erwiderte den Kuss und verschränkte ihre Finger miteinander. Sie lief neben Noah her, als er sie vom Geschäft weg führte und konnte sich doch keinen Reim darauf machen, wohin sie gingen.

*“Wohin gehen wir, Noah?”*, hakke sie schließlich nach und sah ihn von der Seite aus an. *“Dorthin, wo alles angefangen hat”*, erwiderte der Blonde und Leana lächelte direkt. Vor ein paar Monaten hatte sie noch in einem Massagesalon gearbeitet, aber recht schnell gemerkt, dass das doch nicht der richtige Job für sie war. Deswegen arbeitete sie jetzt auch in der Boutique.

Als einen ihrer letzten Kunden hatte sie dort Noah massiert und es war sofort um sie geschehen. Sie hatte sich rettungslos in ihn verliebt, auch wenn es noch eine Zeitlang gedauert hatte, bis sie seinen Avancen nachgegeben hatte.

*“Heute allerdings wirst du dich von mir verwöhnen lassen. Ich habe mit deiner alten Chefin abgemacht, dass ich dich höchstpersönlich massieren werde. Danach lade ich dich zum Essen ein und anschließend genießen wir den Rest des Abend einfach Zuhause”*, sprach Noah weiter und jetzt dämmerte auch Leana langsam, was heute für ein Tag war, denn heute waren sie bereits seit sechs Monaten zusammen.

Und sobald sie zuhause waren, würde sie Noah verwöhnen. Auf ganz besondere Art und Weise, das nahm sie sich in diesem Moment definitiv vor.

